

## Abteilung Volleyball

Liebe Sportfreunde, das neue Jahr hat bereits begonnen! Dies ein guter Zeitpunkt, um auf das vergangene Jahr und die sportlichen Ereignisse unserer Abteilung zurückzublicken.

Am 5. Mai fand das internationale Freiluft Volleyballturnier in Birgden statt. Mit einer starken Besetzung konnten wir auf dem „großen Pley“ den 7. Platz unserer Mannschaft feiern.



Kalle, Willi, Iveta, Nico und u.I. Stan, Monika und Volker

## Beachanlage

Anfang des Sommers konnten wir die neue Beachanlage einweihen. Großer Dank gilt hier den **Unterstützern des Vereins, besonders der Tennisabteilung und allen weiteren helfenden Händen.**



Ein weiterer Dank geht an die **Fa. Schall** für die Bereitstellung der Plane zum Schutz des Sandes gegen Verunreinigung.

Gemeinsam haben wir viele Sommerstunden im Sand verbracht beim Baggern, Pritschen und Angreifen.



Toller Zusammenhalt der Mannschaft – wir sind für jeden Spaß zu haben!



Immer bereit - mit vollem Einsatz zum Angriff.



An lauen Sommertagen wird bis in die späten Abendstunden das Feld „beackert“.



Am 8. September sind wir in L uxheim beim Open Air Turnier der Druiden angetreten. Bei strahlendem Sonnenschein und trotz starker Gegner haben wir den 3. Platz erzielt.

*Mit sportlichen Dank an die Unterst tzung von Sonja.*



Willi, Nico, Frank, Brigitte, Witali, Monika, Stan und u.I. Volker und Sonja

**Im November** haben wir mit unseren Familien eine Felsen-Weg-Wanderung (Nideggen) unternommen. Dabei wurden die Waden und der Teamgeist gest rkt!





Ich hoffe, wir haben dieses Jahr genauso viel Spaß und Erfolg wie im vergangenen Jahr!

Wir sehen uns, wie gewohnt, am Montag um 19 Uhr in der Halle und im Sommer auf der Beachanlage.

Sportliche Grüße  
Euer Stan